



# DIAMOND CROSS

甲武橋



昭和30年代、モータリゼーションの発展により交通量が劇的に増え、幅員6m片道一車線では対応しきれなくなっていました。そこで昭和39年、橋の北側にもう一本橋を架けて片道二車線に拡張する工事を開始し、翌40年5月1日に開通しました。

(昭和40年4月の撮影)

## ◆ 日曜聖書集會にぜひご来会ください。

聖書集會 毎週日曜日 朝 10:15

プログラム：賛美歌、バイブル・レクチャー

聴講無料（但し、自由献金あり）

場所アクタ西宮東館6階

（阪急西宮北口駅、コープの上6Fです）

地図は下記をご覧ください

ホームページ “GOD BLESS YOU”

<http://nishikita-bible-fellowship.jimdo.com/>

詳しいこと、お問合せ先

TEL 0798-64-8150

MAIL [nbc4169@gmail.com](mailto:nbc4169@gmail.com)



西宮北口聖書集會ニュースレター 2021年8月号

## デザイナー

「天は神の栄光を語り／大空は御手の業を告げる」

- 詩篇19章2節 - (聖書協会共同訳)

美しい夕日、夜空に輝く満天の星々、これらを眺めて感動を覚える方は多いと思います。実は聖書には、これら美しさの背後に【偉大な創造者(デザイナー)】がいることを想起させています。

かの有名な物理学者であり天文学者でもあったニュートンは「宇宙は大きな聖書である」と言いました。宇宙（大空）は聖書同様に創造者である神を分かりやすく証している、というわけです。改めて考えてみると、全宇宙はこの「偉大なデザイナー」としての神を想起させるものに満ちています。

例えば、私たちが生きているこの地球は、太陽から約1億5千万キロメートル離れていますが、これが少しでも太陽に近ければ私たちは焼け死んでしまうし、遠ければ凍え死んでしまうのです。また誰もが知っているように地球は驚くべきスピードで自転していますが（何と時速およそ1700キロ！）もしこれが半分のスピードだったりしたら、太陽に向いている側は焼け焦げてしまい、陰になっている側は凍ってしまうのです。

神を信じない人々は、これらすべてを「偶然」とか「進化」などと呼ぶようですが、「背後に偉大なデザイナー（神）がいる」と考えた方がはるかに妥当であると言えるのではないのでしょうか？

### 👁 講師紹介

主任牧師：菅原義久 1968年生まれ

関西単立バプテスト神学校聖書神学科卒業。

ロング・ライフ苦楽園 芦屋別邸/ロング・ライフ韮公園(高齢者ホーム)チャレン

さくらFM 78.7MHz【ゴスペルのちから】(土曜午後11時30分) メッセンジャー

FM aiai 82.0MHz【アマガミサミット】(第三水曜午後5時25分～) コメントーター

牧師：亀井俊博 1942年生まれ

元西宮市内高校教師 芦屋福音教会名誉牧師

A B C 福音の光ラジオ牧師 C G N T V テレビ牧師

正教師：菅原早樹 関西単立バプテスト神学校聖書クリスチャン音楽科卒業

伝道賛美家、落語家 故・露の五郎兵衛師匠の次女